

EL AMBIENTE FAMILIAR

1. LA FAMILIA influye poderosamente en el niño desde el punto de vista de su inteligencia, personalidad, motivación e interés, actitud hacia el estudio, hábitos..etc.
2. De ahí la necesidad de crearle una disposición favorable al estudio animándolo, motivándolo a estudiar de cara al logro de una meta.
3. Se le debe educar en la responsabilidad, inculcándole la idea de que él trabaja estudiando, que es un sujeto activo en la sociedad, la cual espera de él unos resultados positivos
4. No exigirle más de lo que pueda rendir ni humillarlo ante los otros hermanos, en el caso de que éstos lo superen por poseer mayores capacidades o más afición por las tareas escolares.
5. Crear un ambiente familiar agradable, de armonía y equilibrio donde se infunda a los hijos seguridad y confianza. El niño debe VER EN LOS PADRES unos AMIGOS, unos guías, unos modelos de actuación responsables que le sirven de pauta de conducta.
6. Los padres deben dar ejemplo de responsabilidad y seguridad, de orden y disciplina, de armonía y fuerza de voluntad, de tolerancia y respeto hacia los demás.
7. Es necesario dar al niño un tiempo libre para que descansa después de salir del Colegio, pero sin dejarlo por la calle “ a su aire”, sin ningún control, para quitárselo de encima.

PARA ELLO:

- Permitirle que juegue lo necesario, según su edad, pero enfocando los juegos de un modo educativo.
- Seleccionarle los programas de televisión según su edad y su valor educativo, enfocando ese tiempo de un modo formativo, creativo.
- Procurar que duerma lo suficiente, que no estudie con dolor de cabeza, con un ambiente muy cargado, con el casete a todo volumen, sentado ante el televisor.
- Evitar disgustos, problemas y discusiones innecesarias en el hogar, así como pegarle o gritarle habitualmente.
- Como dice el refrán “ LA GENTE SE ENTIENDE HABLANDO “. Se debe dialogar con él, razonar, motivarlo con aquello que atraiga su interés, darle responsabilidades en el campo que destaque.
- Controlar las pandillas con las que sale, porque a veces por abandono de los padres, el niño está integrado no en pandillas, sin en bandas.
- Comprarle libros o juegos motivantes y didácticos.

- Fomentar en el niño el interés por la LECTURA, porque la LECTURA es fundamental por varios motivos:

- Es un medio de formación de Cultura.
- Es una forma de aprender y formarnos.
- Se corrigen faltas de ortografía.
- Se mejora la pronunciación.

“TODAS LAS PERSONAS, Y LOS NIÑOS TAMBIÉN, DEBEMOS TENER SIEMPRE EN LA MESA DE NOCHE.....UN LIBRO.”